



SUMBER BERITA

SABTU, 28 NOVEMBER 2020

X	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Mantan Kades Pondok Bakil Siap Disidang

ARGA MAKMUR - Mantan Kades Pondok Bakil Kecamatan Napal Putih Bengkulu Utara Abu Samah (47) akan segera menjadi pesakitan di pengadilan Tipikor Bengkulu. Jaksa Penuntut Umum (JPU) dari Kejaksaan Negeri BU akan segera melimpahkan Abu Samah yang kini ditahan untuk persidangan.

Kajari BU Elwin Agustian Khahar, SH melalui Kasi Intel Denny Agustian, SH, MH menuturkan jika JPU sudah melimpahkan berkas tersangka Abu Samah ke Pengadilan dan menunggu jadwal persidangan pertama. Jaksa juga sudah menyiapkan dakwaan yang nantinya akan dibacakan di persidangan.

"Prosesnya sudah selesai dan tinggal menunggu jadwal persidangan untuk agenda pembacaan dakwaan," terangnya.

Jaksa tinggal berkoordinasi dengan saksi untuk hadir di persidangan saat pembuktian nantinya sesuai jadwal yang ditentukan majelis hakim. Ia juga memastikan Abu Samah kini dalam kondisi sehat ditahanan dan siap menjalani persidangan.

"Untuk tersangka saat ini dalam kondisi sehat. Setelah nanti masuk ke persidangan, artinya kita fokus pada pembuktian dan penuntutan perkara tersebut," terangnya.

Saat ini Jaksa melaksanakan persidangan kasus korupsi Dana Desa (DD) Tanjung Raman dengan tersangka kades Non aktif Suranto. Persidangan tersebut dalam tahapan pembuktian dengan mendengarkan keterangan saksi di di persidangan.

"Persidangan kasus DD Tanjung Raman saat ini masih dalam pembuktian. Ada beberapa saksi yang akan dihadirkan lagi. Kemungkinan dalam waktu dekat ini akan dilanjutkan dengan persidangan kasus DD Pondok Bakil," pungkas Denny.

Sekadar mengetahui abu Samah ditetapkan tersangka lantaran disangka merugikan negara Rp 196 juta dalam pelaksanaan DD 2017. Kerugian negara tersebut berasal dari kekurangan volume pembangunan balai desa, pengorangan JUT dan pembuatan plat deuker jalan desa.

2018 kasus tersebut mencuat dan mulai dilakukan pemeriksaan oleh Jaksa hingga awal 2019 Abu Samah mengundurkan diri dari jabatannya sebagai Kades. Dalam dugaan korupsi tersebut, Jaksa masih menetapkan satu tersangka dan masih dilakukan pengembangan jika memang ditemukan fakta baru. **(qia)**